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...Надо просто помнить долг…
О принципах, о работе, о городе. 
Алексей Березин.
Честное интервью честного депутата.

Легко ли быть Дедом Морозом?  
Три главных принципа новогодних 
волшебников: хорошее настроение, 
холодная голова и чистая борода.

Где взять новогоднее настроение?
Создать, уверены психологи. 
Для этого много не нужно. 
Достаточно вновь стать ребенком.
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«Самотлор-экспресс» принимает

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙВ новогоднюю ночь 1 января 2020 года в 2 часа по местному вре-мени на набережной Оби у монумента «Флаг города» состоится праздничный новогодний фейерверк! В это же время на площади Нефтяников начнется ново-годняя театрализованная дискотечно-развлекательная программа «Вместе встретим Новый год!». Сюжет програм-мы станет продолжением темы, задан-ной концепцией оформления Новогод-него Нижневартовска, в том числе и тематикой Ледового городка – «В цар-стве Снежной Королевы». Именно в этот сказочный день Снежная Королева из-менит свои взгляды на мир и устро-ит грандиозный праздничный прием в своем Дворце на площади Нефтяников. В эту бессонную ночь в ледовых хоромах Королевы будет жарко! В разгар зимних каникул, 4 янва-ря 2020 года, в 13 часов малень-ких жителей города ждет настоящий новогодний подарок – на площади Не-фтяников состоится сказочная выезд-ная игровая программа «С Новым годом, Нижневартовск!». Это увлекательная история, современные танцы и весе-лые игры с главными героями любимых мультфильмов в исполнении анимато-ров ДК «Октябрь». Гостям обеспечено отличное настроение и незабываемые впечатления! Т еатрализованная развлекатель-но-игровая новогодняя програм-ма, пройдет 5 января 2020 года в 13 часов у главной елки города на площа-ди Нефтяников. В программе – работа игровых площадок: «Потешный двор» (театр «Гротеск»), «Веселые снегови-ки» (театр «Антракт»), «Забавы Дедуш-ки Мороза» («Славяне Сибири»), спор-тивная разминка от команды ««ZUMBA Fitness». И, конечно, всех порадует заво-дная программа: игры, конкурсы, ново-годние забавы от креативного Дедушки Мороза. Активных участников програм-мы ждут призы и памятные фото. 6 января 2020 года в 13 часов на площади Нефтяников состоится концертно-игровая программа «Дыха-ние нового года». Жителей и гостей го-рода ждут зажигательные конкурсы, ве-селые игры и новогодние флэшмобы. Озорная Баба-Яга и современная Кики-мора пригласят вартовчан в волшебный мир зимней сказки и сделают праздник запоминающимся. Любой желающий сможет прочитать стихотворение, испол-нить любимую новогоднюю песню, сфо-тографироваться с героями праздничной программы. Дед Мороз и Снегурочка при-гласят вартовчан в хоровод вокруг елки. Вокальные коллективы и исполнители Центра национальных культур украсят праздник популярными песнями.

Нижневартовск – 
город добра!
СОЦИУМ

         Юрий Ипполитов В справедливости этой формулы я не сомневался и раньше. Но лишь начав собирать материал для этой пу-бликации, убедился в ней многократно за очень короткий промежуток времени. Приняв участие в работе междуна-родного гуманитарного форума «Граж-данские инициативы регионов 60 па-раллели» в Сургуте в первых числах декабря, я буквально «заразился» эн-тузиазмом гражданских активистов Нижневартовска, попав под влияние удивительной энергетики лидеров не-коммерческих организаций. Появились новые друзья, постепенно стал вни-кать в суть волонтерской работы, про-слушал семинар «Социальная фотогра-фия», познакомился с фоторедактором, визуальным директором портала «Та-

кие дела» Андреем Поликановым. Он-то и поделился секретами о роли фо-тографа, занимающегося социальными проблемами в медиа. Мне пришлась по душе идея визуализации социальной миссии, и я понял, что делать, куда ид-ти, чем заниматься. Создал отдельную страницу в соцсетях, обозначился, рас-сказал миру о своей готовности помо-гать «третьему сектору», как называ-ют НКО. А тут как раз предновогоднее настроение по всему городу! Сделал пу-бликацию о первой в Нижневартовске благотворительной акции «БлагоЕль», цель которой – оказание помощи де-тям, нуждающимся в дорогостоящем лечении. Репортаж собрал тысячу про-смотров за несколько дней, стали при-глашать другие организаторы утрен-ников для детей с ограниченными воз-можностями здоровья. Работы приба-вилось, спать стал меньше, везде хоте-лось успеть. Стало ясно, что тема осве-щения деятельности НКО и благотво-

рительных фондов востребована и вы-зывает интерес. Мне и раньше приходилось сотруд-ничать с волонтерами, с мамами осо-бых детей и подростков, а тут приго-дился и мой опыт не только фотографа, но и фотожурналиста, и блогера в соц-сетях. Поэтому последняя неделя вы-далась «горячая», наполненная яркими событиями, добрыми делами и новыми знакомствами. «Бумеранг добра» благо-творительной группы волонтеров Ли-лии Васениной, пятый фестиваль здо-ровья «Вместе мы сможем больше» в спортивно-оздоровительном комплек-се «Олимпия», спектакль «Мы хрупкие» творческой лаборатории «Возрожде-ние» городского ТЮЗа с участием вос-питанников общественной организа-ции «Молодежный городской клуб мо-лодых людей с ограниченными возмож-ностями здоровья «САМИТ», утренник для детей фонда «Лучик света»…
Окончание на 6 стр.
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МНЕНИЕ АВТОРА 

только хорошие новости

ГДЕ ВЗЯТЬ 
НОВОГОДНЕЕ НАСТРОЕНИЕ?К ак ни с т р а н -но, но этим во-просом задают-ся под Новый год очень многие люди. Он есть в топе запросов Яндекса за декабрь. Он волнует многих моих зна-комых, коллег, его обсуждают на фо-румах и в офисных курилках. - Беготни много, а вот ощущение праздника – совершенно никакого. Такое чувство, что готовишь на ра-боте квартальный отчет по прода-жам и надо все успеть в срок, ниче-го не забыть, сделать копии для от-дела маркетинга, для трех замов гендиректора, вычитать все 150 раз, чтобы исправить ошибки. Это какая-то каторга, – делится своим настроением вартовчанка Альбина Мануйлова.А ведь каторги никому не хочет-ся. Хочется праздника. Как в дале-ком детстве. И есть верный рецепт, чтобы его получить. Психологи го-ворят, что весь фокус как раз и за-ключается в том, чтобы включить в себе внутреннего ребенка. Для это-го нужно всего ничего – отказаться от разума в пользу сердца. К приме-ру, выбирать подарки не в силу зна-чимости их получателя и вашей от-ветственности перед ним, а как ду-ша подскажет. Вкладывать в них эмоциональный, а не рациональ-ный смысл. Точно так же и со многи-ми другими деловыми моментами. Важно выключить рутину внутри себя, и она исчезнет из вас и окру-жающей жизни. Но ликвидировать рутину мало. Куда важней создать атмосферу. Она созидается не в магазинной толчее и точно не на разухабистых корпо-ративах. Вспомните, что вы ощуща-ли лет этак в 7-9 под конец декабря и постарайтесь это чувство воссо-здать и улучшить. Вы же взрослый. А взрослые могут многое себе позво-лить. Купить приглянувшиеся елоч-ные игрушки? Легко! Съесть кило-грамм мандаринов? Запросто! Наря-дить весь дом километром гирлянд, десятками украшений, вырезать сне-жинки из бумаги вместе с детьми и смотреть мультики? Бесценно! При-обрести столько фейерверков, сколь-ко хочется и устроить настоящий са-лют… Разве вам всего этого не хоте-лось? Разве диван – это главная точ-ка притяжения в квартире, а соци-альные сети – единственный способ досуга?Главное, никуда не торопиться и получать удовольствие от процес-са, а не просто ставить в ежедневни-ке галочки: сделано, сделано, сдела-но. Этого нам всем хватает и в буд-ни. Тут психологи правы. Как правы они и в том, что ребенка отличает от взрослого один важный, ключевой компонент – вера в лучшее. Вырастая, мы заменяем ее мыслями, сомнения-ми, думаем, засыпая, о том, как раздо-быть чуть больше денег и просыпаем-ся с мыслью о том, что нужно внести платеж по кредиту, записаться к па-рикмахеру, успеть использовать бо-нусы в любимом магазине, чтобы они не сгорели. Именно поэтому от себя и от друж-ного коллектива нашей редакции сейчас и в грядущем 2020 году же-лаю вам лишь одного – почаще стано-виться детьми: научиться радовать себя, не думать о плохом и верить ис-ключительно в лучшее. Это полезно не только для создания новогоднего настроения. Так значительно проще жить!

Сергей ЖУРАВЛЕВ, 
корреспондент

Каникулы – не повод сокращать зарплату 
ФИНАНСЫ

Семен ТемновН есмотря на то, что в январе рос-сияне будут отдыхать больше недели, их зарплаты за этот месяц не должны стать меньше. В Трудовом кодексе, в статье 112, установлены гарантии по оплате труда за нерабочие праздничные дни. А имен-но то, что отдых в такие дни не влечет уменьшения заработной платы. - Гарантия по сохранению оплаты труда применяется в зависимости от действующей у работодателя системы оплаты труда, – пояснили в роструде. - Для работников, получающих оклад, Трудовым кодексом установлена гаран-

тия, по которой наличие в календарном месяце нерабочих праздничных дней не является основанием для снижения им зарплаты. То есть, отработав рабочие дни по производственному календарю, работники получают такую же зарпла-ту. Остальным работникам (речь идет о тех, кому установлена сдельная оплата труда) за нерабочие праздничные дни, в которые они не привлекались к труду, выплачивается дополнительное возна-граждение. Размер и порядок выплаты такого вознаграждения определяются коллек-тивным договором, соглашениями, ло-кальным нормативным актом, прини-маемым с учетом мнения выборного ор-гана первичной профсоюзной организа-ции, трудовым договором. 
И завтра тоже в школу не пойдем! 

ОБРАЗОВАНИЕ

Марина ЧесноковаЖ ителям Нижневартовска станет доступен новый сервис «Актированные дни», который подскажет, нужно ли при непогоде собирать ребенка в школу. Его запустили в мобильном приложении «Госуслуги Югры». - Объявление об «актировках» производится автоматически с опорой на данные о погодных условиях: температуре, скорости ветра, влажности в конкретном насе-ленном пункте. Учитывается здесь и постановление администрации округа о рабо-те на открытом воздухе в холодное время года, – рассказал директор окружного де-партамента информационных технологий Павел Ципорин. В мобильном приложении есть возможность настроить push-уведомления, с по-мощью которых можно своевременно получать информацию о неблагоприятной погоде. Кроме того, теперь в мобильном приложении «Госуслуги Югры» доступны про-верка номера очереди в детский сад, электронный дневник, запись на прием к врачу и сервис «Улучшим наш город». 
Отпуск в Турции оплатят, но не всем 

ИНИЦИАТИВА

Арина СнегиреваХ орошая новость в канун Нового года для работников бюджетной сферы сто-лицы Самотлора. Нижневартовские депутаты отстояли их право на компен-сацию проезда к месту отдыха за границей по тарифу экономкласса. Изначально предлагалось оплачивать проезд по минимальному тарифу. В него, как правило, не входит стоимость багажа и питания. Депутаты посчитали, что это поставит бюджетников, решивших провести отпуск за рубежом, в неравные усло-вия с теми, кто отдыхает на территории страны, – в этом случае проезд оплачивает-ся по фактической стоимости проезда экономкласса. По предложению председате-ля думы Максима Клеца проект отправили на доработку. С учетом всех замечаний и внесенных изменений документ на уходящей неделе был одобрен.
Новый год – новая дорога 

СТРОИТЕЛЬСТВО

Семен ТемновМ агистраль по улице Нововар-товской будут строить в четы-ре этапа. Стоимость работ составляет 1,8 миллиарда рублей. Участие города в нацпроекте «Безопасные и качествен-ные автомобильные дороги» позволит профинансировать их. Протяженность улицы составит около 4 километров. 

Сейчас идет первый ее возведения – подготовительный. Ожидается, что завершат маги-страль к 2021 году. Тогда в городе по-явится четырехполосная дорога, ко-торую украсят широкие тротуары, ве-лодорожки, стоянки. Напомним, что потребность в дополнительной доро-ге у горожан появилась давно. Она не только свяжет старую и новую части Нижневартовска, но и разгрузит сосед-нюю улицу Лопарева.
Для вас танцует... снеговик 

ТЕХНОЛОГИИ

Семен ТемновВ этом году нижневартовцев на городской елке будет встречать танцующий снеговичок. Но увидит его не каждый. У новогоднего дерева расположен блок, оснащенный технологией дополнительной реальности. При выполнении не-которых условий, вартовчане смогут понаблюдать, как отплясывает анимирован-ный снежный человечек. Для того, чтобы лицезреть сию картину, сделать с «танцором» фото и видео, не-обходимо навести телефон на QR-код, расположенный на блоке, скачать появив-шееся приложение «Елка – Нижневартовск».
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СОЗДАВАЙТЕ 
СКАЗКУ САМИ

На носу – Новый год. У каждого 
из нас есть свои традиции, 
которые создают сказку и 
праздничное настроение. 
Нижневартовцы делятся 
своими идеями, которые 

помогут добавить волшебства 
в эти морозные дни. 

Александра Водозвозова, юрист: - Перед Новым годом во многих се-мьях принято убирать свой дом, но на-ши дети этого не любят. Поэтому, ког-да мы в своей квартире устраиваем ге-неральную уборку, чтобы все было чи-сто и красиво, говорим им, что пока не будет порядка в доме, Елочка к нам не придет! Дело в том, что наша Елка – волшебная, она все слышит и примеча-ет. И она сама выпрыгивает из коробки, но только тогда, когда дом уже убран и готов к празднику. Это может произой-ти ночью, когда все спят, или днем, ког-да мы расходимся по делам. Самое глав-ное – дети помогают наводить поря-док в игрушках и убирают свою комна-ту и очень-очень ждут, ну когда же Ел-ка придет! Сейчас мои дети уже выросли, но вол-шебство нашей Елки никто не оспари-вает, все знают: сначала убираем квар-тиру, и только потом появляется Елка, и мы ее наряжаем. 
Сергей Астафьев, 
помощник бурильщика: - Когда детям было по два-три годи-ка, мы постепенно стали обновлять пластмассовый наряд елки и заменять его на стеклянный. Новые стеклянные игрушки мы стараемся выбирать вме-сте с детьми. Но в новогоднюю ночь у нас происходит чудо: на елке обяза-тельно появляется новая игрушка-фигурка, символ наступающего года. Проснувшись утром, в первый день но-вого года, все домашние, и дети в пер-вых рядах, спешат к елке, чтобы поста-раться первым обнаружить ту самую новую игрушку. Кто первым ее найдет, с тем удача будет весь год! У нас собра-лась уже целая коллекция из 12 фигу-рок. И кажется, что 1 января к нам в го-сти собирается Королева-мышь, зна-чит, коллекция будет пополняться, а традиция будет жить и дальше! 
Ирина Семенчук, домохозяйка: - Много лет назад в супермаркете я купила новогодний подарок для де-тей – жестяной сундучок с конфета-ми внутри. Дети были тогда малень-кими, и употребление сладкого было у них ограничено, поэтому я придума-ла так: сундучок приходит к нам в пер-вую новогоднюю ночь и приносит раз-ные вкусности аж до самого Рождества, но приносит угощение дозировано, по чуть-чуть. Сундучок приносит всегда все самое любимое или необычное, на-пример, кедровые шишки с орешками, имбирные пряники причудливой фор-мы или то, что в обычной повседнев-ной жизни мы покупаем детям край-не редко: чипсы, жевательную резин-ку, газировку в жестяных баночках. Словом, то, чем иногда хочется себя по-баловать или что не так уж и полезно, но ведь попробовать-то хочется! Так и приходит к нам на новогодние празд-ники сундучок со всякими вкусностя-ми и вредностями вот уже много лет, а домашние встречают его с неподдель-ной радостью и любопытством– а что же там сегодня? – каждый день на про-тяжении всех новогодних праздников. 
P.S.
Друзья, придумывайте и фантазируй-

те, создавайте сами свои семейные тра-
диции. Только представьте, что когда-
нибудь ваши малыши, вспоминая дет-
ство, с улыбкой смогут сказать своим 
друзьям или вашим внукам: «Когда я был 
маленьким, под Новый год мы всегда…».

Теплое сердце 
ЗНАЙ НАШИХ!

Арина СнегиреваД есятилетняя жительница Ниж-невартовска Александра Арта-монова в канун праздника решила пора-довать маленького Ванечку, у которого ДЦП. Для этого девочка устроила в соб-ственном подъезде выставку-продажу своих рисунков. Все деньги от продажи она решила передать ребенку на лечение: - Я умею немного рисовать и хочу, что-бы вы посмотрели мою небольшую га-лерею, – написала Саша в своем объяв-лении. – Своей выставкой хочу собрать средства на благотворительность. Хо-чется, чтобы какой-нибудь ребенок по-

верил в новогоднюю сказку и обрел за-ветный подарок. Если вам очень понра-вилась моя картина, буду рада, если вы ее заберете себе. Заглянуть на выставку может каждый из нас, она располагается по адресу: ул. Северная, 7а в третьем подъезде. Карти-ны, рассказывает мама девочки, быстро разбирают, поэтому юная художница стала пополнять галерею. Коробочку для сбора денег пока еще не вскрыли, но предполагается, что в ней уже собрано порядка двух тысяч рублей. В воскресе-нье планируется навестить Ванечку и поздравить его с наступающим Новым годом. Для малыша Александра приго-товила свой подарок – картину, которая приносит удачу.
Энергетики убрали эстакаду
ГОРОД

Пресс-служба АО «Горэлектросеть»К омпания «Горэлектросеть» за-кончила демонтаж второй оче-реди наземной кабельной эстакады напротив ТРЦ «ЮГРАМолл» по согласо-ванию с администрацией города. На-помним, в 2017 году энергетики убрали первую часть эстакады, которая прохо-дила вдоль улицы Ленина перед фаса-дом торгового центра. Для этого элек-

трический кабель предварительно проложили под землей и, когда был вы-полнен перевод нагрузок, рабочие при-ступили к сносу конструкции. В этом году перед началом демонта-жа эстакады энергетики проложили ка-бельные линии и смонтировали новую трансформаторную подстанцию, кото-рая будет снабжать электричеством ма-газины в районе ТРЦ «ЮГРАМолл». Снос кабельной эстакады увеличил коли-чество парковочных мест вокруг ТРЦ и улучшил эстетический облик города. 
Немножко разбогатеем 

Сюрприз с Севера 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Арина СнегиреваХ отите порадовать детей, которые живут в Донецкой и Луганской областях? Тогда у вас все еще есть воз-можность присоединиться к акции, ор-ганизованной общественной палатой Югры. Нижневартовцы и сургутяне со-бирают новогодние подарки для ребя-тишек, живущих в непризнанных респу-бликах. Как рассказала Вероника Матвиенок, руководитель Центра поддержки се-мьи, за помощью обратилась межреги-ональная общественная организация инвалидов и ветеранов локальных во-йн и военных конфликтов «Содруже-ство». - В подарке, конечно, могут быть сла-дости, приветствуются игрушки или канцелярские товары, – говорит Веро-ника Владимировна. – Будем мы благо-

дарны и за открытки с теплыми пожела-ниями от горожан. Подарки в Нижневартовске прини-маются на благотворительном складе, расположенном по адресу: улица Мира 11, Торговый комплекс «Городок», чет-вертый блок, цокольный этаж. Ежеднев-но с 14.00 до 17.00, за исключением по-недельника. Волонтерам необходимо сообщить, что презент вы подготовили именно для ребятишек Донецкой и Лу-ганской народных республик. Машину планируется отправить ори-ентировочно 30-31 декабря. - К четвертому января, надеюсь, мы пересечем границу, все собранное до-ставим в Горловку и раздадим с помо-щью с местной епархией, – рассказал Эдуард Логинов, председатель «Содру-жества». Организаторы рассчитывают, что но-вогодние подарки от северян получат порядка двух – двух с половиной тысяч ребятишек.

ЗАКОН

Семен ТемновС 1 января 2020 года ряд соци-альных выплат в нашем окру-ге вырастет. Десять видов ежемесяч-ных мер социальной поддержки будут проиндексированы на 3,8 процента. Это касается малообеспеченных слоев 

населения, тружеников тыла, реабили-тированных, ветеранов труда, семей с детьми-инвалидами, многодетных се-мей, приемных семей для людей пожи-лых. Добавим, что сегодня индексируе-мые меры поддержки получают почти сто пятьдесят тысяч жителей нашего региона, девяносто одна тысяча из ко-торых – труженики тыла и ветераны труда.
Подарок от «Югры-Экологии»
АКЦИЯ

Марина ЧесноковаВ преддверии праздника реги-ональный оператор «Югра-Экология» обещает списать своим клиентам все пени, начисленные за не-своевременную оплату услуги «Обраще-ние с ТКО». Для получения «скидки» до 

31 декабря необходимо погасить задол-женность. Те, кто успеет это сделать, в начале февраля 2020 года получат кви-танции с расчетами за январь уже без штрафной комиссии. Кстати, акция рас-пространяется и на юридических лиц. Причем, предприниматели могут рас-считывать еще и на рассрочку плате-жей, если заключат договор и оплатят долг до конца этого года.
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А в общем, надо просто помнить долг…
Депутат Алексей Березин о первом опыте работы в думе

На днях Дума города Нижневартовска отпразд-
новала свое 25-летие. Но вместе с депутатами 
всех созывов, собравшихся на торжество, был 
один народный избранник, который пробыл в этом 
статусе лишь чуть больше 100 дней, – избранный 
8 сентября 2019 года на дополнительных выборах 
руководитель волейбольного клуба «Самотлор» 
Алексей БЕРЕЗИН. Мы решили спросить Алексея 
Германовича, как обстоят дела во вверенном ему 
избирателями округе № 18 в 11 микрорайоне. Что 
успел сделать новоиспеченный депутат, какие 
вопросы считает самыми важными, с каким на-
строением встречает Новый год?

Беседовал Андрей Бондарев

- Алексей Германович, про-
шло чуть больше ста дней со 
дня Вашей победы на выбо-
рах. Но наверняка уже есть 
первые впечатления, есть воз-
можность сравнить ожидания 
от предстоящей работы и ре-
альность…- Впечатления есть. Не могу сказать, что меня что-то удиви-ло, я знал, куда иду, и был доста-точно хорошо осведомлен, чем депутаты занимаются. Но кое-что новое все-таки для себя от-крыл. Увидел, какая большая работа остается, что называет-ся, «за кадром». По ТВ и в газе-тах, в основном, освещаются за-седания думы и выездные за-седания комитетов. Чаще все-го, это вопросы в части благо-устройства, дорожного движе-ния, ЖКХ – того, что находится в сфере компетенций комитета по строительству и городскому хозяйству. Но и все другие коми-теты тоже работают довольно напряженно.Мы не просто просматрива-ем те или иные документы. На комитетах мы спорим, обмени-ваемся мнениями, анализируем альтернативы возможных реше-ний. В общем, заниматься дум-скими вопросами от случая к случаю невозможно. Приходит-ся погружаться в новые и новые темы. Так было, к примеру, со-

всем недавно, когда к декабрь-скому заседанию на комитете по социальным вопросам, в ко-торый я вхожу, мы рассматрива-ли вопрос о гарантиях и компен-сациях для работников муници-пальных бюджетных учрежде-ний Нижневартовска. Речь шла о компенсации проезда к месту от-дыха и обратно для работников муниципальных учреждений – школ, детских садов, учрежде-ний культуры, спорта и т.д., – ес-ли они отправляются за рубеж авиаперелетом. Споры были очень жаркие. По настоянию депутатов те, кто вы-летает в Турцию или в Таиланд, приравнены в правах к тем, кто отдыхает на территории стра-ны. В обоих случаях теперь ком-пенсация будет производиться по фактической стоимости про-езда в экономическом классе. На весь путь, без применения так называемой ортодромии – рас-чета стоимости по кратчайшему расстоянию до границы РФ.
- По вопросу льготных от-

пусков было принято еще од-
но решение. Оно касалось опе-
каемых несовершеннолетних. 
На защиту их интересов тоже 
встали депутаты?- Да, мы считаем, что опекуны, как правило, относятся к опекае-мым, как к родным детям, это, по сути, – та же семья, и, разумеет-ся, те же затраты на отдых. И да-же если опекаемые формально не 

попадают под категорию «чле-ны семьи», лишать компенсации проезда опекунов, которые ор-ганизуют их оздоровление, не справедливо. Муниципалитет имеет право устанавливать до-полнительные льготы, и адми-нистрация пошла нам навстречу – их установили. 
- Какие еще важные реше-

ния приняты по итогам рабо-
ты комитета по социальным 
вопросам осенью-зимой этого 
года?- Комитет самым пристальным образом рассмотрел проект го-родского бюджета на 2020 год и плановый период 2021-2022 гг., мы активно участвовали в его обсуждении. Утверждение бюд-жета – вообще ключевой момент, то, ради чего во многом и суще-ствует представительный орган. Как работник спортивной отрас-ли, я, конечно, особое внимание обратил на планы финансирова-ния наших учреждений – детских спортивных школ и спортивных школ олимпийского резерва. Тут есть проблема. Недавно у нас про-шла реформа, по результатам ко-торой спортивные учреждения лишились второго источника фи-нансирования по строке «допол-нительное образование», теперь все строится строго по отрасле-вому принципу: допобразова-ние – отдельно, спортивная под-готовка – отдельно. Согласно за-конодательству, все расходы на содержание учреждений строго нормированы, и эти нормы нуж-но выполнять. У нас же пока на-блюдается недофинансирование отрасли – расходы закладыва-ются в бюджет не в полном соот-ветствии с нормативами. Я гово-рил об этом в думе, меня поддер-жало руководство Счетной пала-ты. Надеюсь быть услышанным и рассчитываю, что соответству-ющие корректировки бюджета будут приняты в дальнейшем. Если мы сами этим не озаботим-ся, нас рано или поздно поправят надзорные органы.

- Алексей Германович, а что 
Вам удалось за эту осень сде-
лать в Вашем избирательном 
округе?- Тут все было очень просто и сложно одновременно. Про-сто, потому что у меня был со-бран весомый пакет депутат-ских наказов от избирателей, и есть четкий план действий на ближайшее время. Сложно, по-тому что мои представления о том, насколько быстро можно решать вопросы, обладая депу-татским статусом, не всегда со-впадали с реальностью. Взять хотя бы историю с вну-триквартальным освещением на дворовых пешеходных дорожках в 11 микрорайоне. Это было од-но из моих предвыборных обе-щаний еще на майских прайме-риз. Сами фонари удалось поста-вить еще летом, ЗАО «Горсвет» установило светильники на соб-ственные средства. Но чтобы му-ниципалитет принял их в соб-ственность и начал эксплуати-ровать, понадобилось несколько месяцев. Освещение включили только 2 декабря. Но все равно это результат, пусть не так бы-стро, как мы мечтали, но мы на-чали вместе с жителями микро-района решать важную пробле-му, которой уже много лет. Мне звонили люди, благодарили, 

сразу посыпались новые наказы, где еще надо «подсветить» мик-рорайон. Насколько я знаю, ад-министрация города сейчас про-рабатывает вопрос комплексно-го решения проблемы внутрик-вартального освещения в рам-ках специального инвестицион-ного проекта, который реализу-ют на всей территории города по концессионной модели.Вторым своим, если можно так говорить, достижением считаю выполнение наказа родитель-ской общественности и руковод-ства средней школы № 15. Вме-сте с директором нам удалось добиться выделения в бюджете 2020 года денег на ремонт сан-узлов для учащихся начальных классов. 29 ноября на заседании думы мы утвердили в проекте бюджета необходимые ассигно-вания. В течение 2020 года фи-нансирование должно пройти в полном объеме и туалеты от-ремонтируют. Также в планах строительство спортивной пло-щадки и полосы препятствий для военно-прикладных видов спорта на территории СОШ № 15.
- Получается, фонари и туа-

леты – такова нелегкая депу-
татская доля?- А как вы хотели? Депутат должен быть полезен людям, а иначе какой от него толк? У меня даже слоган был такой во вре-мя избирательной кампании: «Березин будет вам полезен». Вот, стараюсь оправдывать. И не только выбиванием денег на ремонт туалетов. Много других вопросов, с которыми избира-тели поручили мне разобрать-ся. Например, по моему письму в УМВД патрульной службе по-ручено внимательнее относить-ся к охране общественного по-рядка в районе магазина по ули-це Чапаева, 69, караоке-клуба и пивного ресторана в ТЦ «Кинг». Надеюсь, обстановка в микро-районе станет безопаснее. 

- А что происходит в микро-
районе по части ЖКХ? В пе-
риод избирательной кампа-
нии довольно жарко обсужда-
лись, например, вопросы, свя-
занные с переходом домов в 
управление УК «Диалог»...- Вопрос сложный. И он на-прямую связан с общим низ-ким уровнем доверия населе-ния управляющим компани-ям. Активного неприятия дей-ствий «Диалога», такого, каким оно было летом, уже нет, но про-блемы остаются. Я общался с ди-ректором УК Павлом Анатолье-вичем Калашниковым, изложив свою позицию: только прямой, извините за тавтологию, диалог с жителями, и полная прозрач-ность в работе помогут оконча-тельно снять напряжение. Должен признать, что управ-ляющая компания старается свою репутацию поправить – на мои звонки по поводу плохо-го вывоза снега из микрорайона, например, реакция следовала незамедлительная. По требова-нию жильцов, в поддержку кото-рого я выступил как депутат, бы-ла проведена оперативная сме-на подрядчика по выполнению текущего ремонта подъездов в доме по улице Пермской, 1. Ко-нечно, нарекания остаются, но, строго говоря, взаимоотноше-ния с управляющей компанией – это вопрос тех, кто ее нанимает. 

Я могу проводить «воспита-тельные беседы» с руковод-ством, но главный заказчик ее услуг – население. Поэтому свою задачу вижу в том, чтобы содей-ствовать активу микрорайона, членам советов домов, предо-ставлять им свою поддержку. Ес-ли активность будет от жителей, можно и УК контролировать, и альтернативные источники по финансированию благоустрой-ства искать. Например, попробо-вать в инициативном бюджети-ровании участвовать или в Ма-рафон благоустройства вклю-читься как можно раньше. От се-бя могу гарантировать: если лю-ди сами проявят инициативу, бу-дет помощь и поддержка во всем.
- Не могу не задать Вам во-

прос о волейболе. Среди Ва-
ших избирателей много бо-
лельщиков, которых волнует 
судьба «Югры-Самотлора» в 
суперлиге. Как обстоят дела?- Волейбол в городе многогра-нен и продолжает развивать-ся, прирастать новыми проек-тами и достижениями. Растет число участников «Школьной волейбольной лиги», старто-вал массовый проект «Ночной волейбольной лиги» для взрос-лых. Обнадеживают спортив-ные результаты волейболистов СШОР «Самотлор». Еще в авгу-сте 2019 года наш воспитан-ник Артем Вольвич первым из нижневартовских спортсменов в составе сборной команды Рос-сии победил в олимпийской ква-лификации и получил лицензию на Игры в Токио. Радует резуль-татами наша молодежная ко-манда «Университет».Что касается городской коман-ды суперлиги «Югра-Самотлор», то это тема для меня острая. Уже несколько спортивных сезонов количество поражений преоб-ладает над числом наших побед. Переживать это непросто. Но мы сделали свой выбор – удержи-вать позиции в суперлиге в на-дежде на качественный прорыв в изменениях условий работы команды. А это – строительство современного спортивного ком-плекса и привлечение генераль-ного спонсора. Работа в данном направлении ведется активно, и надежда не умирает.

 - Последний вопрос – сугубо 
традиционный, новогодний. 
Чего как депутат ждете от но-
вого 2020 года?- Как депутат жду новой рабо-ты и новых результатов. Новых встреч с людьми, новых впечат-лений. Работа эта непростая, не дающая никаких особых при-вилегий, но очень интересная. И хоть благодаря ей я практи-чески перестал видеть семью, не жалею нисколько, что пошел на выборы. Суть ответственно-го депутатства, на мой взгляд, очень проста. Знаете, как в песне на стихи Роберта Рождествен-ского из фильма «17 мгновений весны»: «А в общем, надо просто помнить долг…». Ты сам вызвал-ся помогать людям, значит это твой долг, помни и действуй!Своим избирателям и всем жителям Нижневартовска хочу пожелать в Новом году испол-нения желаний, благополучия и исключительно хороших ново-стей. Пусть любые неожиданно-сти будут только приятными, а настроение – позитивным.
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Легко ли быть Дедом Морозом?

 «У каждого чекиста должна быть холодная голова, горячее 
сердце и чистые руки», – рассказывал о своей мрачноватой 
работе Феликс Дзержинский. Как ни странно, но практически 
того же принципа придерживаются и новогодние аниматоры 
– профессиональные Деды Морозы. Вот только вместо холод-
ной головы у них мешок с подарками, а вместо чистоты рук 
они блюдут чистоту бороды, поскольку к ней может ненароком 
прилипнуть какой-нибудь мусор, а неправильно подобранный 
(или наложенный) грим с легкостью ее окрасит. А ведь борода 
у дедушки должна быть белоснежной…

О том, каковы будни тех, кто приносит детям радость, а взрос-
лым позволяет хоть на минутку заглянуть в детство, нашей га-
зете рассказали Михаил Светашев, Егор Полещук и Вячеслав 
Лебедев. В Костюме дедушки Мороза эта троица суммарно от-
работала почти полвека. Ну или почти 50 зим, если точнее. 

Сергей Журавлев 

Как стать новогодним дедушкой? Нельзя просто надеть костюм, при-крепить бороду и взять в руки посох. На этом сошлись все наши собеседники. Костюма и бороды может хватить для скромного корпоратива или вечеринки в кругу друзей. Но настоящий Дед Мороз к своей работе, прежде всего, тщательно готовится. Учит стихи и загадки, прора-батывает конкурсы, продумывает мно-го мелких моментов. - Взять хотя бы ту же самую бороду, – говорит Вячеслав Лебедев. – Ее надо тщательно выбирать и настраивать под себя, чтобы потом не говорить детям: «Здравствуйте…тьфу…дорогие…тьфу детишки». Борода имеет свойство лезть в рот и мешать, шапка – сползать на гла-за, а если «дедушка» придумает слиш-ком подвижную конкурсную програм-му, то с него будет капать пот – костюм-чик ведь не из тонких. Это – что касается атрибутики и быто-вых моментов. Но гораздо важней под-готовка психологическая и профессио-нальная. Настоящий Дед Мороз должен быть хорошим актером и великолепным импровизатором. Иначе никто в него не поверит и праздник получится фальши-венький, не волшебный. Для создания новогодней атмосферы нужны не ко-стюм и не профессиональное образова-

ние (хотя оно может быть крайне полез-но), а хороший опыт работы с детьми и умение быстро соображать. 
Верят ли дети в Деда Мороза?Как выяснилось, да. Верят. И не толь-ко малыши 4-5 лет от роду, но зачастую и ребята вдвое и втрое старше. Причем, по словам наших собеседников, ника-кие современные гаджеты, голосовые помощники им в этом не мешают. Дет-воре по сей день нравится общение с но-вогодним волшебником, чтение стиш-ков на стуле, торжественное вручение подарков. Хотя бывают казусы, конечно, ребя-тишки бывают замкнутые, недоверчи-вые, а иногда и просто пугаются визита дедушки, если видят его впервые в жиз-ни. - Тут главное начать общаться. Най-ти какой-то подход к ребенку. А дальше все становится легко, - рассказал Миха-ил Светашев и привел пример. Его коллега по ремеслу пришел од-нажды к очень молчаливому ребенку и несколько минут пытался его разгово-рить на новогоднюю тематику. А потом взял в руки одну из игрушек паренька и стал беседовать с ним о динозаврах. Для мальчишки это было одна из любимых тем, и он мал по малу стал открываться «дедушке».И подобных механизмов раскрепоще-ния очень много. Сходить на экскурсию 

в комнату детворы, заручиться помо-щью родителей, сесть прямо на пол, что-бы быть с малышом на одном уровне и множество иных. - Главное, хорошо войти в образ, на-строиться, привести себя в соответ-ствующее настроение, начать говорить особым голосом. Лично для меня сейчас это легко. Я, как только бороду надеваю, голос сам «приклеивается», – рассказал Егор.Кстати, из созданного образа Дедуш-ка Мороз, одетый «по форме», не должен выпадать никогда. У всякого професси-онального волшебника в кармане или в мешке с подарками всегда есть сюрпри-зы и конфеты, которые он охотно вруча-ет всем попавшимся по дороге детям, а не только тем, родители которых пла-тят ему деньги. 
В чем суть работы? В том, чтобы выдать настоящее вол-шебное шоу. Причем динамичное, весе-лое и не банальное. Ведь, что греха та-ить, многие из нас воспринимают Деда Мороза, как ходячий набор штампов в стиле «Елочка гори», «Давайте дети по-зовем Снегурочку» и «Возьмемся за ру-ки, друзья, будем водить хоровод». Все эти штампы в профессии, действитель-но, есть. От них никуда не деться, но хо-роший «дедушка» умеет их маскировать и постоянно разнообразит свой арсенал. Казалось бы, что такого в процессе вру-чения подарков? Но ведь и его можно превратить в целую историю. К приме-ру, отдать мешок родителям на входе и сразу пойти общаться с ребенком, а по-том устроить вместе с малышом целый квест для нахождения подарка и торже-ственно его вручить. У каждого добросовестного Деда Мо-роза в голове есть десятки подобных сценариев и всевозможных заготовок на все случаи жизни. И далеко не каж-дый из них рассчитан на детей, посколь-ку взрослым тоже надо уделить внима-ние. Взять, например, и загадать загад-ку: «Всегда по-зимнему одета, но ей са-мой плевать на это». Многие в такой си-туации берут паузу на раздумья и отве-чают – елочка. Но нет, ребята, ведь хвой-ные деревья круглый год выглядят оди-наково и этот их наряд нельзя считать зимним. Он легкий, тонкий и явно не греет. Правильный ответ: селедка под шубой. 

О ненастоящих Дедах Морозах 
и не только…Как выяснилось, есть и такие. Причем «подделок» на рынке много, ведь доход в этом бизнесе вполне ощутим, а китай-ский костюм для русского «дедушки» можно легко приобрести за 3-4 тысячи рублей. Ушли те времена, когда подобная спецодежда шилась на заказ по несколь-ку месяцев и потом еще доводилась до идеала вручную. Сейчас все проще…Именно поэтому к вам на заказ легко может придти Дед Мороз скучноватый, пьяный, очень усталый и совершенно не вдохновляющий. Так происходит, пото-му что для некоторых «специалистов» и даже фирм деньги куда важней ат-мосферы волшебства. Они берут заказы «впритык» друг к дружке, вечно торо-пятся, говорят по заученному и вовсе не ищут настоящего контакта с ребенком. Им главное – отработать собственный номер и двинуться дальше. Кстати, о легенде насчет пьянства Де-дов Морозов. Говорят, что сейчас это яв-ление практически сошло на нет. Про-фессионалы отказываются от угощений и поднесенной рюмки, чтобы не пачкать бороду и не портить образ (дети отмен-но чувствуют запах алкоголя и сига-рет), а любители легкой наживы просто не имеют времени на подобное общение с родителями.
В холодном остаткеПора бы ответить и на вопрос, задан-ный в заголовке. Да, Дедом Морозом быть очень легко. Десяток заготовленных ре-плик, антураж, хорошо поставленный го-лос и – в путь. Но вот быть хорошим «де-душкой», как считают наши собеседни-ки, очень и очень сложно. Таким, в кото-рого хочется верить, какого с улыбкой вспомнишь и через четверть века.Лучшей оценкой своего труда профес-сионалы новогодней анимации считают поведение детворы. Сразу видно, ког-да удалось подарить ей новогоднее чу-до. Порой ребенок сначала немного на-пуган, закрыт и молчалив, а потом лич-но провожает «дедушку» до дверей и спрашивает тихонько: «А ты вернешь-ся в следующем году»? Для хороших ма-стеров «дедморозного дела» подобный вопрос значительно важней гонорара и любых других соображений. Именно он заставляет их возвращаться.
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Нижневартовск – город добра!
Окончание. Начало на 1 стр.

          Юрий ИпполитовВ от несколько коммента-риев под публикация-ми: «Прекрасные фотографии! Столько позитива и солнца в них!», «Юра от всей души бла-годарим за профессиональный, добрый фоторепортаж», «Юра, спасибо за чуткость. Кадры хо-рошие, непростые», «Спасибо за фото! Мероприятие супер! Спа-сибо организаторам», «Улыб-ки этих святых детей, глаза ро-дителей стоят очень дорого»… После таких слов у самого ста-новится теплее на душе, и на-чинаешь лучше понимать, что движет теми, кто приходит на помощь людям, которые в ней нуждаются. Я раз за разом 

убеждаюсь: в Нижневартовске очень много хороших, добрых, сострадательных людей, гото-вых делать что-то ради других: своих соседей, земляков, про-сто ради любого ближнего. И я отчетливо понимаю, что все мы – единое целое. Мы – югорчане! Это не пустой звук и не пафос. Это – то, что мы сумели сберечь в своих сердцах сквозь череду жизненных неурядиц, эконо-мических кризисов и социаль-ных передряг.Редакция «Самотлор-Экс-пресс» любезно предостави-ла свои газетные полосы для публикации этих фотографий и поздравляет своих читате-лей и всех нижневартовцев с наступающим Новым годом!!! Всем добра в наступающем, 2020 году!
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АНЕКДОТЫ***- Как дела?- Да все никак не кончаются…***Под ободком унитаза 4 миллиарда микробов. Хоть чего то у меня 4 милли-арда. ***Если вы потерялись в лесу, не пани-куйте. Посмотрите на мох. Зеленый цвет успокаивает.

***На собеседовании:- Каким вы видите ваше будущее?- Пытаюсь определиться: погребение или кремация. ***- Вот скажи, если муж чистит ногти отверткой, можно ли назвать его иди-отом?- Ну, если только отвертка крестовая.- Еще один! ***«Дома дaжe гвоздь забить некому», – 

говорит женщина. И она лукавит. Жен-щина вполне может забить гвоздь са-мостоятельно... ***- Софочка, рыба моя, а шо это за муж-чина у нас на кухне готовит?- Моня, ты же мне сам подарил кухон-ный комбайн. Ну-таки это комбайнер!***Сегодня была на катке. Каталась на коньках. Потом на коленях. Затем ли-цом по льду. Сейчас на скорой поеду ка-таться. Движение – это жизнь.О
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Овен. В начале недели с вами будет трудно договориться, так что 
конфликта не избежать. Постарайтесь хотя бы побыстрее уладить все 
недоразумения, чтобы они не испортили вам праздник. Обличая недо-
статки других, помните и о собственном несовершенстве.  
Телец. Во вторник невезение по мелочам может вызвать раздражение, 
постарайтесь избежать конфликтов. Среда позволит оставить многие 
проблемы в прошлом. В четверг постарайтесь оградить себя от бес-
полезных разговоров и ненужных контактов.
Близнецы. Неделя радостная, наполненная приятной суетой. Вас ждет 
общение с интересными людьми, приглашения на свидания. На работе 
пригодятся такие качества, как пунктуальность и спокойствие, через 
них вы раскроете во всем блеске свой профессионализм. 
Рак. В понедельник в самой неформальной обстановке можно будет 
решить весьма значительные вопросы. Перед вами могут открыться 
новые возможности. В среду не стоит много болтать и участвовать в 
интригах. В середине недели не афишируйте свои планы.
Лев. Эта неделя обещает подарить вам сказочные возможности, если 
вы не будете забывать протягивать руку помощи близким и друзьям. 
Ситуация располагает к контактам, сотрудничеству, интересным по-
ездкам, необычным вечеринкам.
Дева. Постарайтесь быть откровеннее с близкими людьми. Да и от кол-
лег не стоит иметь секреты. Неделя полна событий и разнообразных 
приключений, только при необходимости желательно вовремя остано-
виться. Вы могли запланировать слишком много.  
Весы. На этой неделе воздержитесь от рискованных затей и слишком 
больших трат. Старайтесь избегать массовых мероприятий, проведите 
лучше время подальше от толпы, так как в скоплении людей, вы можете 
притягивать опасных соседей.
Скорпион. На этой неделе важно проявлять инициативу и всячески де-
монстрировать свою активность. Особенно полезно такое поведение 
будет для карьерного роста. Представится возможность хорошо зара-
ботать, но вам потребуются терпение и упорство. 
Стрелец. На этой неделе вы должны быть открыты для предложений, 
и они начнут поступать к вам в нарастающем темпе. В решении дело-
вых вопросов больше полагайтесь на интуицию, как ни странно, логика 
вряд ли приведет вас к желаемым результатам. 
Козерог. По возможности разберитесь с долгами, не откладывайте не-
завершенные дела. Во вторник вам придется принять ответственность 
не только за свои действия и поступки, но и за других людей. В четверг 
вы будете склонны сгущать краски, что чревато конфликтной ситуацией.
Водолей. Вам необходимо четко распланировать неделю и решить для 
себя, чего конкретно вы хотите достичь. Как только вы сумеете это сде-
лать, так сразу же разгребете завалы дел и проблем. К вашим идеям 
будут прислушиваться.
Рыбы. Вас ждут новые знакомства, жизнь вообще может круто изме-
ниться именно сейчас. Приведите в порядок все документы, это нынче 
у вас получится легко и успешно. Проявляйте настойчивость при отстаи-
вании своих интересов, и успех вам обеспечен. 

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 30 декабря 2019 г. по 5 января 2020 г.

Отель бронируем, роуминг в уме: 
МегаФон и Booking.com предложили бесплатные услуги связи в 130 странахМ егаФон и крупнейшая в мире тревел-платформа Bo-oking.com заключили уникаль-ное соглашение и предложили сво-им клиентам бесплатный роуминг в 130 странах мира. Абоненты с зеленой SIM-картой смогут бес-платно общаться и пользоваться интернетом в путешествиях.  Услуга для абонентов МегаФона будет работать через специальный лендинг на booking.com. Чтобы ей воспользоваться, достаточно забро-нировать и оплатить отель, указав номер телефона, который будет ис-пользоваться в поездке. В каждый день бронирования отеля абоненту будет доступен це-лый час бесплатного общения по мобильному и 1 Гб интернета. В про-ект уже включились около миллио-на отелей, более чем из 130 стран мира. - Предложение особенно актуаль-но накануне новогодних праздни-ков, когда многие наши абоненты отправляются в отпуск. Первые дни 

января – особое время, и быть на связи с родными и близкими – глав-ная ценность для каждого. В сред-нем в роуминге россияне использу-ют около трех минут в день на вы-зовы. Мы же хотим, чтобы наши або-ненты путешествовали в удоволь-ствие и чувствовали себя как дома, не испытывая ограничений в обще-нии, – комментирует коммерческий директор МегаФона Влад Вольфсон.  - Мы рады в партнерстве с Мега-Фоном сделать это уникальное предложение для путешественни-ков, – отмечает Рипси Банкуриан, вице-президент Booking.com по пар-тнерствам. – Устранение любых не-удобств из клиентского опыта – од-на из основных целей Booking.com. Благодаря этому взаимовыгодному сотрудничеству мы поможем еще большему количеству клиентов найти идеальные объекты разме-щения, а также предоставим им до-ступ к новым преимуществам, кото-рые улучшат их путешествия.
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• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ 3-комн. 
кв. ДСК (10 мкр., 8 эт.) на равноценную 
в городах Московской обл., Самаре 
или Кемерове. Тел.: 8-922-772-86-49, 
8-922-403-40-23.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. МСК (боль-
шая, 59 кв. м, 6 эт., ремонт, балкон уте-
плен, частично меблирована, рядом 
магазины, детсад) по ул. 60 лет Октя-
бря, 4. Цена 3 млн 350 тыс. руб. Тел. 
8-912-939-99-87.
• ПРОДАЕТСЯ 2 комн. кв. с ремонтом 
на 1 эт. в г. Ялуторовске (от Тюмени 80 
км). Недорого. Тел. 8-902-851-70-32.
• ПРОДАЕТСЯ 1-комн. кв. Собствен-
ник. Агентствам не беспокоить. Тел. 
8-908-893-76-70.
• КУПЛЮ 1-комн. кв. во 2 мкр., кроме 
общежитий и малосемеек. Оплата на-
личными. Тел. 8-919-530-70-00.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 10 мкр. по ул. 
Интернациональной (комнаты изоли-
рованы, большия кухня, прихожая, лод-
жия) порядочной семье на длительный 
срок. Телефон 8-922-404-80-88.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 5-эт. доме (3 
эт., 6 мкр.). Тел. 8-982-183-20-14.

• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. на ул. 
Интернациональной, 37 (меблирована, 
бытовая техника). Цена 8 тыс. руб. в 
мес. Тел. 8-965-834-97-50.
• СДАЕТСЯ комната в частном доме 
порядочной женщине. Помощь по дому 
приветствуется. Тел. 8-902-858-14-92.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.

• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Тел. 44-87-66.

• ПРОДАЕТСЯ праздничное платье на 
девочку 6-9 лет, цена 3 500 руб. Тел. 
8-950-525-15-90.
• ПРОДАЕТСЯ платье вечернее с от-
крытой спиной черного цвета (р. 44-46, 
длина фиксируется мини/миди), новое. 
Цена 4 500 руб. Тел. 8-932-409-53-52.
• ПРОДАЕТСЯ шуба искусственная 
«под леопарда», новая (р. 48). Телефон 
8-919-530-70-00.
• ПРОДАЮТСЯ шуба нутриевая (р. 54, 
требуется небольшой ремонт), шапка 
норковая женск. (р. 56-57). Телефон 
8-950-518-98-04.
• ПРОДАЮТСЯ шуба нутриевая (р. 54-
56), немного б/у. Тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЮТСЯ шуба мутоновая женск. 
черного цвета, дубленка облегченная 
женск. черного цвета, полушубок нор-
ковый с капюшоном, пуховик из экоко-
жи женск. коричневого цвета, все б/у, 
в отличном состоянии (р. 44-48). Тел. 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ шапки женские: норко-
вая (мягкая), цена 3 тыс. руб.; меховая 
вязаная коричневого цвета, новая, цена 
2,5 тыс. руб. Тел. 8-932-409-53-52.

• ПРОДАЕТСЯ шапка женская норковая 
(р. 56-58). Тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЮТСЯ тапочки из натуральной 
оленьей кожи, отделаны мехом (р. 37), 
новые. Тел. 8-919-530-70-00.
• ПРОДАЮТСЯ сапоги зимние женские 
из нат. замши (р. 34-35, цвет «темный 
шоколад», платформа, высокий каблук, 
пр-во Турция). Цена договорная. Тел. 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ туфли женские зам-
шевые (р. 34-35, цвет черный+фуксия, 
платформа, высокая шпилька, пр-
во Италия). Цена 4 300 руб. Телефон 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ босоножки женские ла-
ковые (р. 34-35, цвет черный, высокий 
каблук, пр-во Турция). Цена 2 тыс. руб. 
Тел. 8-932-409-53-52.

• ПРОДАЮТСЯ матрас противопро-
лежневый с компрессором, цена 3 тыс. 
руб.; носилки мягкие, цена 850 руб.; 
биотуалет, цена 2 500 руб.; подгузники 
для взрослых (р. 3, 30 шт. в упаковке, 
удобные застежки), цена 850 руб. Тел. 
8-922-402-10-12.
• ПРОДАЮТСЯ кресло-коляска для ин-
валидов с ручным приводом «Старт»,  
цена 13 500 руб. и кресло-коляска с 
санитарным оснащением для инвали-
дов, цена 2 500 руб., новые. Телефон 
8-922-650-62-21.
• ПРОДАЕТСЯ корсет грудопояснич-
ный полужесткий для позвоночника. 
Тел. 8-950-518-98-04.
• ПРОДАЕТСЯ корсет грудопояснич-
ный (р. 54-56), новый. Обращаться по 
тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЕТСЯ елка искусственная 
с игрушками (1,7 м). Недорого. Тел. 
8-919-538-49-06.
• ПРОДАЕТСЯ камера морозильная 
«Хайер», б/у, в отл. сост., цена дого-
ворная. Тел. 8-950-525-15-90.
• ПРОДАЕТСЯ Коляска детская сире-
невого цвета, немного б/у. Телефон 
8-904-483-48-52.
• ПРИМУ В ДАР или КУПЛЮ НЕДОРО-
ГО подгузники для взрослых (р. 3-4), 
вещи женские (р. 72) и обувь женскую 
(р. 41). Тел. 8-952-696-70-91.

• ИЩУ РАБОТУ кухрабочей. Телефон 
8-904-477-64-59.
• ИЩУ РАБОТУ сторожа или охранника 
без лицензии (мужчина 60 лет, без в/п). 
Тел. 8-952-703-91-14.
• ТРЕБУЕТСЯ сторож в ГСК (мужчина 
без в/п, ответственный славянин), 
сутки через трое. Тел. 8-982-533-42-22.
• ТРЕБУЮТСЯ трактористы, дворники, 
уборщицы. Тел. 8-982-205-71-13.
• ТРЕБУЕТСЯ дворник на здание 
«Горэлектросвет» (мужчина). Телефон 
29-18-98.
• ТРЕБУЕТСЯ помощь пенсионерке 
(подготовка квартиры к ремонту), за 
умеренную плату. Тел. 8-912-931-85-85.

• ЖЕНЩИНА ИЩЕТ ПОПУТЧИКА в 
г. Кунгур на май-июнь (желательно 
женщину). Тел. 8-999-257-27-65.

• УТЕРЯННЫЕ диплом и ИНН на имя 
Баракиной Александры Юрьевны 
считать недействительными.

КВАРТИРЫ

ДАЧИ, ЗЕМЛЯ

КОМНАТЫ
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ВАКАНСИИ

УСЛУГИ

УТЕРЯ

РАЗНОЕ

ОДЕЖДА

Резиденция Деда Мороза и Снегурочки 
С компанией «Данцер» и телеканалами «Рыжий», «Мультик», 
«Капитан Фантастика» и «В мире животных»!

В минувшее воскресенье, 
22 декабря, абонентский 

офис компании «Данцер» от-
крыл свои двери для маленьких 
вартовчан! На ул. Омской, 26 со-
стоялась настоящая новогодняя 
сказка с любимыми детскими 
персонажами – Дедом Морозом и 
Снегурочкой.

Возле красивой новогодней 
елки сотрудники компании со-
брали замечательных детишек 
и их родителей, а Дед Мороз со 

Снегурочкой поздравляли всех 
пришедших детей по очереди и 
дарили им отличные подарки от 
официальных партнеров праздни-
ка – популярных телеканалов «Ры-
жий», «Мультик», «Капитан Фанта-
стика» и «В мире животных».

Резиденция Деда Мороза про-
шла очень оживленно, празднич-
но, и мы надеемся, что  компания 
«Данцер» еще не раз порадует 
жителей нашего города подобны-
ми мероприятиями.


